

29.03.2023

**ARBEIT & SOZIALES**

# Menschen zählen mehr als Immobilien

Nach aktuellen Plänen sollen deutschlandweit 47 Kaufhäuser von GALERIA schließen. Mitarbeitende fürchten um ihre Existenz. Die Mitgliederversammlung des Evangelischen Verbandes Kirche-Wirtschaft-Arbeitswelt erklären sich solidarisch mit den Beschäftigten von GALERIA Karstadt Kaufhof.

## **Solidaritätserklärung:**

### **"Ihr seid GALERIA! Solidaritätserklärung an die Beschäftigten von GALERIA Karstadt Kaufhof**

Nach aktuellen Plänen sollen deutschlandweit 47 Kaufhäuser von GALERIA schließen. Tausende von euch Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter müssen um den eigenen Arbeitsplatz, das Einkommen und die berufliche Zukunft fürchten.

Wir wissen, wie sehr ihr euch für eure Häuser engagiert.

Viele von euch sind seit Jahrzehnten bei Kaufhof oder Karstadt beschäftigt und identifizieren sich mit ihrem Unternehmen.

Ihr habt Investoren kommen und gehen sehen. Habt das jahrelange Tauziehen um Ausrichtung und Konzepte der GALERIA-Warenhäuser und das Ringen um Kosten und Margen miterlebt.

Ihr habt auf Lohn verzichtet und dennoch professionell und freundlich das Alltagsgeschäft erledigt.

Ihr habt euer Knowhow, eure Ideen, euer Wissen um die Bedürfnisse der Kundinnen und Kunden eingebracht. Ihr habt auf Fehlentwicklungen im Sortiment und auf den Investitionsstau hingewiesen - und damit zu wenig Beachtung gefunden.

IHR, die Beschäftigten, seid die eigentliche Stärke von GALERIA.

Aber ihr musstet erleben, dass es dem Konzern oft mehr um seine Immobilien ging, als um die Menschen, die darin arbeiten.

Bereits in der Krise 2020 haben wir gemeinsam mit euch und der Vereinten Dienstleistungsgewerkschaft ver.di an GALERIA-Standorten für den Erhalt von Filialen und Arbeitsplätzen demonstriert. Wir stehen auch jetzt solidarisch an eurer Seite!

Wir sehen die Trauer und die Wut derjenigen, die entlassen werden sollen. Und wir wissen, dass auch die Beschäftigten in geretteten Filialen mit einem mulmigen Gefühl in die Zukunft blicken. Deshalb appellieren wir an die unternehmerische Verantwortung der Signa Holding, so viele Standorte und Arbeitsplätze wie nur irgend möglich zu erhalten!

Darüber hinaus fordern wir den Investor auf, konsequent zu investieren - nicht nur in Immobilien in bester Lage, sondern vor allem in die Zukunftsfähigkeit seiner Warenhäuser!

Aus christlicher Überzeugung sagen wir:

**Menschen zählen mehr als Immobilien!**

Die Mitgliederversammlung des Evangelischen Verbandes Kirche-Wirtschaft-Arbeitswelt (KWA), am 24.03.2023 in Hannover"

Das ZGV ist Mitglied im Ev. Verband Kirche-Wirtschaft-Arbeitswelt der EKD

[https://www.zgv.info/arbeit-soziales/artikel-einzelansicht?tx\\_web2pdf\\_pi1%5Bargument%5D=printPage&tx\\_web2pdf\\_pi1%5Bcontroller%5D=Pdf&cHash=3cff6946afafde6ba7093eba8fbc0608](https://www.zgv.info/arbeit-soziales/artikel-einzelansicht?tx_web2pdf_pi1%5Bargument%5D=printPage&tx_web2pdf_pi1%5Bcontroller%5D=Pdf&cHash=3cff6946afafde6ba7093eba8fbc0608)

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN